
Verbale Gruppo di Assicurazione della Qualità  

Corso di Laurea in Scienze dell’educazione e della formazione 

del 29 luglio 2024  

 

Il giorno 29 luglio 2024, alle ore 17:00, si è riunito in modalità telematica sincrona, nell’aula 

virtuale dedicata presente sulla piattaforma e-learning di Ateneo, il Gruppo AQ del Corso di Laurea 

in Scienze dell’educazione e della Formazione.  

Sono presenti: 

 

Prof.ssa Anna Grazia Lopez (Referente Gruppo 

AQ) 

X 

Prof. Francesco Sulla (Componente) X 

Prof. Salvatore Iuso (Componente) X 

Prof.ssa Alessandra Altamura (Componente) X 

Sig.ra Rita Malaspina (Rappresentante degli 

studenti) 

X  

 

La prof.ssa Lopez, in qualità di Referente del CdS di Scienze dell’educazione e della formazione, 

dichiara aperta la riunione alle ore 17:00, per trattare i seguenti punti all’ordine del giorno. 

 

1. Comunicazioni; 

2. Approvazioni riquadri SUA CdS; 

3. Varie ed eventuali. 

 

Comunicazioni 

Non ci sono comunicazioni. 

  

Punto 1. Approvazioni riquadri SUA CdS 

 

Rispetto ai riquadri oggetto di compilazione, la prof.ssa Lopez, in qualità di Referente, dopo aver 

analizzato e commentato i singoli box, invita a prestare attenzione a due dati particolarmente 

significativi. Il primo riguarda la misurazione dell’efficacia esterna del corso di studio, ovvero la 

percentuale di laureati che trova lavoro. In base ai dati AlmaLaurea (aggiornati ad aprile 2024), il 

numero di laureati che ha iniziato a lavorare dopo la laurea è pari a 59,5% e il tempo medio 



intercorso tra il conseguimento del titolo e la prima collocazione occupazionale è in media di 3 

mesi. Un dato assolutamente positivo che attesta l’efficacia delle azioni di orientamento in uscita e 

di placement. 

L’altro dato, invece, presentato come criticità meritevole di attenzione, riguarda la scarsa presenza 

in aula di studenti durante il periodo delle lezioni. Dal momento che è presente la Rappresentante 

degli studenti, la sig.ra Rita Malaspina, la prof.ssa Lopez le chiede cosa sia possibile fare. La 

Rappresentante condivide alcune informazioni che sono emerse dai canali informali (es. gruppi 

WhatsApp): gli studenti non seguono perché a) sono studenti lavoratori e fanno fatica a conciliare 

gli impegni di studio con quelli di lavoro; b) accade che le lezioni previste vengano 

improvvisamente annullate e questo rappresenta un problema soprattutto per i fuori sede, che 

raggiungono il Dipartimento inutilmente; c) ci sono molte lezioni concomitanti e, in questo caso, 

vengono penalizzati soprattutto gli insegnamenti opzionali che si svolgono contestualmente a quelli 

base; d) essendo un CdS frequentato prevalentemente da donne, molte sono madri e non riescono a 

seguire tutte le attività. Pertanto, suggerisce di prestare maggiore attenzione agli aspetti su cui è 

possibile intervenire: migliorare la comunicazione (comunicare per tempo la sospensione di una 

lezione) ed evitare molte sovrapposizioni tra insegnamenti dello stesso anno. 

 

Rispetto a tale proposta, i componenti del GAQ presenti 

esprimono parere favorevole 

Varie ed eventuali.  

 

Esauriti gli argomenti di discussione, la riunione telematica si è chiusa alle ore 18:00. 

 

Letto, approvato e sottoscritto. 

 

La Segretaria verbalizzante  

Prof.ssa Alessandra Altamura 

       

  

La Referente  

Prof.ssa Anna Grazia Lopez 

 


